



Villa - Chalet en venta en Mijas Costa, Mijas

1.860.000€

Referencia: N7738 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 368m² Construído: 226m² Terraza: 242m²















Costa del Sol, Mijas Costa

VILLAS DE LUJO DE OBRA NUEVA EN CALA DE MIJAS Promoción de obra nueva de 19 villas de lujo en un complejo cerrado con uno de los mejores servicios en la Cala de Mijas, Málaga. Villas con un alto nivel de vida y características sensacionales por dentro y por fuera. Combinando un estilo arquitectónico contemporáneo, amplias distribuciones diáfanas y excelentes instalaciones, no hay mejor lugar al que llamar hogar. El proyecto presenta un nuevo concepto de estilo de vida moderno y exclusivo en La Cala de Mijas. Una comunidad privada situada en un entorno natural con vegetación tropical y con una excelente ubicación, cerca del Club de Golf Calanova y a 5 minutos en coche de la playa de La Cala de Mijas. El entorno excepcional se encuentra a pocos minutos de los mejores Beach Clubs, a 20 minutos del Aeropuerto Internacional Pablo Ruiz Picasso y del centro de la emblemática Málaga. Encanto y sofisticación con la intención de crear un nuevo concepto de comunidad privada en la ubicación más deseable. La visión es ofrecer un proyecto residencial respetuoso y sostenible con el entorno. Incorporará las mejores calidades de materiales, las últimas tecnologías y unas especificaciones refinadas y sofisticadas que garanticen un lujoso estilo de vida. El proyecto aprovecha diferentes técnicas y herramientas para reducir su impacto medioambiental y tener un consumo energético sostenible y racional. Reúne una serie de elementos y características que hacen que el impacto sobre el medio ambiente sea menor que en las construcciones de proyectos tradicionales. También cuida que el consumo energético sea reducido adaptándolo a técnicas sostenibles y fórmulas de consumo responsable. Contempla aspectos que van desde la forma de construcción hasta la actividad de las personas que habitarán las villas, recogiendo elementos básicos como los materiales de construcción elegidos y actitudes sostenibles como los ciclos de reciclaje, que permitirán ahorrar cada mes en la factura de la luz. Y de agua a los futuros usuarios. Las viviendas del proyecto tienen su propia piscina privada e individual. Además de exuberantes jardines tropicales, cuenta con un relajante Spa y gimnasio dentro del complejo para uso exclusivo de sus residentes. Zona de aguas, zona de relax, jacuzzi, sauna y baño turco. El gimnasio cuenta con la última tecnología deportiva y está equipado con sistemas de música y televisión. La exclusividad de las zonas comunes es una de las piedras angulares de la residencia del proyecto, ya que además de las zonas mencionadas, se incluye un GIMNASIO y un completo HOME CINEMA que refleja la misma sensación que una sala de cine y, contará con la tecnología más vanguardista en imagen y sonido. Estas áreas comunes serán de acceso privado para los propietarios y tendrán la exclusividad de ser reservadas a través de una APP dedicada, los usuarios tendrán la oportunidad de disfrutar de todos los recursos de manera privada y anónima.





Características:

Caracteristicas

Gimnasio

Jacuzzi

Garden

Near Golf / Golf Resort Property

Gated

Double Bedrooms: 3

Air Conditioning: Pre-Installed Number of Parking Spaces: 1 Location: Coastal, Urbanisation

Parking - Space Elevator/Lift Terrace: 242 Msq.

WC: 1

Private Pool

Useable Build Space: 170 Msq.

Solarium: Yes

Beach: 3500 Meters

Near Schools

Near Commercial Center

Calificación energética

В

CO2 Emission Rating

В